



Verein gegen Tierfabriken Schweiz VgT [www.vgt.ch](http://www.vgt.ch)

gegründet am 4. Juni 1989

Dr Erwin Kessler, Präsident

Im Bühl 2, CH-9546 Tuttwil

26. September 2012

Regierungsrat Dr Eymann

Erziehungsdepartement des Kantons Basel-Stadt

Marktplatz 9

4001 Basel

### **Absetzung des Rektors der Uni Basel**

Sehr geehrter Herr Regierungsrat,

Rektor Antonio Loprieno mangelt es an der Qualifikation, die von einem Rektor einer Universität erwartet werden müsste. Er ist schlecht gebildet, hat gravierende Charaktermängel (unterentwickelte Ethik und mangelhaftes Verantwortungsbewusstsein) und äussert sich öffentlich fahrlässig aufgrund von falschen Vorurteilen zu Fragen der Uni:



Diesem Zitat kann folgendes entnommen werden:

1. Rektor Loprieno hat eine mangelhafte Allgemeinbildung. Die Evolution hat den Menschen NICHT zu einem Fleischfresser gemacht. Im Gegenteil ist der Mensch biologisch-evolutionär ein

Früchteesser. Alles andere sind zivilisatorische Fehlentwicklungen bzw ein klimatisches Notverhalten. Mehr dazu: [www.vgt.ch /pressespiegel1/9302200.htm](http://www.vgt.ch /pressespiegel1/9302200.htm)

2. Rektor Loprieno ist offenbar selber ein Fleischfresser. Er nimmt damit das Elend der Nutztiere kaltblütig in Kauf und zeigt damit seine unterentwickelte Ethik Schwachen und Wehrlosen gegenüber.

3. Indem Rektor Loprieno sich öffentlich zu einer Frage von öffentlichem Interesse betreffend die Uni-Mensa äussert, gestützt auf falsche Vorurteile, ohne sich vorher zu informieren, hat er sich als für sein Amt definitiv ungeeignet erwiesen.

Wir ersuchen Sie deshalb, ihn abzusetzen und durch eine geeignetere Persönlichkeit zu ersetzen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr Erwin Kessler, Präsident und CEO VgT Schweiz